

お取引先 各位

日経 SDGs フォーラム特別シンポジウム「資源循環で目指すカーボンニュートラル」登壇

プラスチック資源循環の最新状況を発信しました

木下フレンドグループは9月14日開催の日経 SDGs フォーラム 特別シンポジウム「資源循環（サーキュラーエコノミー）で目指すカーボンニュートラル」にて、『あすの資源を考えるコンソーシアム』（共同事業体）の各社（株式会社首都圏環境美化センター、株式会社ベストプランニングシステム）と連携し、講演およびパネルディスカッションに登壇しました。

講演では、プラスチックのマテリアルリサイクル・ケミカルリサイクル、ペットボトルの水平リサイクルについて、各社より最新状況をご案内しております。弊社からは三井物産株式会社との実証実験（プラスチック油化）について説明しています。

後半のパネルディスカッションでは経済産業省をお招きし、資源循環における経済合理性に関して、情報共有および意見交換をしました。

- 日経 SDGs フォーラム 特別シンポジウム「資源循環（サーキュラーエコノミー）で目指すカーボンニュートラル」
（下記リンク先にてアーカイブを配信しております）



講演

「プラスチック・ペットボトル資源循環企業からの最新状況」

https://channel.nikkei.co.jp/202309ce/20230914ce_07.html



株式会社木下フレンド
リサイクル高度化推進チームリーダー
古川 貴也

パネルディスカッション

「あすの資源を考える ～資源循環と経済合理性～」

https://channel.nikkei.co.jp/202309ce/20230914ce_08.html



株式会社木下フレンドホールディングス
SDGs 推進チームリーダー
大石 栞

ご視聴いただき、ご感想などお聞かせください。よろしくお願いいたします。04-2946-0111